

PUBLIRREPORTAJE



En Constructora Cerro Nevado la seguridad y salud laboral es un valor fundamental

Su política de cero accidentes se suma a una impecable gestión de medio ambiente y calidad. "Nuestras operaciones, con clientes principalmente de empresas mineras de clase mundial, nos exigen un alto desempeño en seguridad y salud en el trabajo. Esto es clave para la proyección de la organización y el compromiso de acompañar a nuestros clientes como una alternativa de solución a los desafíos de la industria", indica Roberto Herrera, gerente zonal.

Reconocida en el cuadro de honor por su impecable desempeño en seguridad y salud en el trabajo, por la Cámara de Chilena de la Construcción, Cerro Nevado es una empresa formada por ingenieros civiles de diferentes disciplinas, cuya principal actividad es la construcción y montaje de proyectos industriales.

"Trabajamos con las mineras más importantes como socio estratégico, por lo que la seguridad laboral es un eje fundamental de la planificación del negocio y la continuidad operativa del mismo", señala Roberto Herrera, gerente zonal de la constructora.

Cerro Nevado S.A. cuenta con un plantel técnico de profesionales y trabajadores con vasta experiencia en variadas especialidades, tales como: obras civiles, movimientos de tierra, montajes industriales, montajes mecánicos, montajes de piping, montajes eléctricos e instrumentación, obras de arquitectura, atrávesos con tunelera, soldadura de HDPE, arriendo de maquinaria y equipos, entre otras.

"Nuestros trabajadores cumplen un rol muy importante en el logro de los objetivos en materia de seguridad y salud, ya que sin su compromiso y activa participación en la gestión de los controles y



Cerro Nevado busca convertirse en un referente en la industria de la construcción, con base en la excelencia de los servicios entregados, una alta capacidad de gestión en sus procesos y la innovación.

mantenimiento de la cultura organizacional con respecto al autocuidado no habríamos llegado donde hoy nos encontramos", destaca el gerente.

Con el propósito de crear valor para sus clientes mediante la implementación de soluciones constructivas multidisciplinarias que mejoren, potencien y den competitividad a sus negocios, Cerro Nevado busca convertirse en un referente en la industria de la construcción, con base en la excelencia de los servicios entregados, una alta capacidad de gestión en sus procesos y la



innovación como parte de su forma de mejorar continuamente.

Para ello, cuenta con un sistema integrado de gestión que apoya su política cero accidentes en prevención de riesgos, así como la gestión de calidad y el cumplimiento de normativas en lo que respecta a gestión del medioambiente.

"Tenemos una capacitación permanente en buenas prácticas laborales para el mejoramiento continuo y promover la seguridad y salud laboral", concluye Roberto Herrera.

Valores de Cerro Nevado

- + Respeto a la vida e integridad física y mental de las personas.
- + Excelencia en el servicio entregado a sus clientes.
- + Desarrollo sustentable de sus operaciones.
- + Trabajo en equipo.
- + Innovación como eje de competitividad.

<https://cnevado.cl/>